

INSTRUMEN PENGAMATAN

No	Aspek yang diamati	Hasil	Tanggal Perolehan Hasil
1	Mengamati pertumbuhan spiritualitas Remaja gereja Toraja jemaat Rama Radda.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dipantau dari hasil kehidupan remaja di gereja Toraja Rama Radda mereka Aktif dalam kegiatan yang sering di laksanakan dalam lingkup jemaat maupun klasis Masamba. 2. Remaja rama radda mengadakan Kumpulan PPGT setiap Hari Sabtu. 3. Aktif dalam mempersembahkan Puji-pijian setiap Hari Minggu 	16 juni-21 j 2022
2	Mengamati kegiatan-	1. Paginya mereka melakukan rutinitas sebagai pelajar.	

kegiatan serta tontonan remaja gereja Toraja jemaat Rama Radda.	2. Selesai bersekolah sering membantu orang tua di kebun seperti panen sawit. 3. Soreh bermain game online atau volleyball 4. Malam mereka sering berkumpul di pondok cakra untuk menonton film. Film yang serin di tonton berupa film action tapi kebanyakan horor	
--	---	--

TRANSKIP WAWANCARA

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban Informan
1	Mengapa anda tertarik dengan film horor ?	a. Vivin verlangga sebi (16 Juni 2022) karena film horor bagus, kemudian filmnya tidak membosankan karena alur ceritanya yang membuat penonton

		<p>penasaran. Bukan hanya itu film horor menampilkan makhluk mistis secara jelas karena selama ini hanya mengenal iblis di Alkitab atau cerita dari orang, tapi di film horor itu disajikan dengan baik.</p> <p>b. Iren (16 Juni 2022) karena film horor membuat rasa penasaran karena menampilkan scene dimana orang melakukan pemujaan terhadap setan, aliran agama apa itu, itu membuat penasaran saya tertarik menonton film horor.</p> <p>c. Agil Rambulangi dan Yolanda(16 Juni 2022) kalau kami tertarik karena visual yang bagus yang sangat jelas menampilkan sosok mistis. Sehingga kengerian filmnya dapat dirasakan penontonnya.</p>
--	--	--

		<p>d. Salsabila febriani(16 Juni 2022) karena rasa penasaran mau melihat apakah benar ada simbol salib yang melambangkan setan dan kenyataanya benar itu ada di film horor. Sehingga saya sering menonton film horor</p> <p>e. Alfriani muli (16 Juni 2022) awalnya karena rasa penasaran , karena rumornya film horor menarik dan ternyata memang benar film horor bagus walaupun sedikit takut karena setan yang ditampilkan, namun saya juga senang karena dapat melihat simbol salib sebagai pelindung dari kuasa jahat, sehingga hal ini membuat ketertarikan pada film horor.</p> <p>f. Yoga Prasetyo (16 Juni 2022) karena film horor menampilkan ajaran satanisme yang menyembah setan,</p>
--	--	---

		<p>karena aliran ini sangat menarik untuk di telusuri karena ada orang yang menyembah setan untuk meminta kesehatan, kekayaan dan lain-lain dan hal itu nyata di kehidupan sehari-hari.</p>
2	<p>Apakah yang ada dalam film horor itu nyata ? jika iya atau tidak apa alasan anda ?</p>	<p>a. Vivin verlangga sebi (17 Juni 2022)</p> <p>Apa yang ditayangkan film horor itu Nyata karena dalam realita ada orang yang dirasuki setan. Hal ini menandakan bahwa makhluk mistis dapat mengendalikan jiwa manusia dan itulah yang ditampilkan dalam film horor</p> <p>b. Salsabila Febriani(17 Juni 2022) apa yang ditayangkan film horor itu nyata khsunya pada makhluk mistis yang pernah dilihat di kehidupan nyata.</p>

		<p>c. Iren (17 Juni 2022) nyata karena film horor merupakan gambaran dari kehidupan nyata, serta gambaran makhluk mistis yang mengganggu manusia sangat jelas ditulis dalam Alkitab.</p> <p>d. Yolanda (17 Juni 2022) tidak nyata karena film horor juga selalu menayangkan cerita fiktif lagipula sama sekali melihat makhluk mistis.</p> <p>e. Agil Rambulangi (17 Juni 2022) Nyata karena pernah melihat penampakan makhluk mistis dan dalam film horor, penggambaran hantu menyerupai itu.</p> <p>f. Alfriani (17 Juni 2022) Nyata karena film horor adalah gambaran tentang makhluk mistis itu ada dan dikemas dalam bentuk film horor.</p>
--	--	--

		<p>g. Yoga (17 Juni 2022) yang ditayangkan film horor itu nyata, karena sebelumnya ia telah melihat peristiwa penampakan dan semua setan atau makhluk mistis itu hampir menyerupai yang ada di dalam film horor.</p>
3	<p>Apakah film horor ini mempengaruhi kepercayaan anda ?</p>	<p>a. Vivin verlangga sebi (18 Juni 2022) dalam hal mempengaruhi iman sedikit berpengaruh, bagaimana tidak film horor menampilkan seorang pendeta/pastor/biarawati yang dipandang bisa mengusir setan justru mereka dipakai iblis untuk mencelakan manusia ditambah salib yang menandakan keselamatann lebih ditekankan sebagai lambang setan.</p> <p>b. Iren (18 Juni 2022) lewat film horor</p>

		<p>membuat saya percaya kepada lambang salib terbalik sebagai lambang setan dan juga sebagai malapetaka.</p> <p>c. Salsabila Febriani (18 Juni 2022) film horor telah merubah pandangan saya tentang gereja yang seharusnya menjadi tempat suci atau rumah Tuhan untuk beribadah. Ternyata juga dipakai untuk menyembah setan bahkan salib melambangkan setan khususnya salib terbalik.</p> <p>d. Agil rambu langi dan Yolanda (18 Juni 2022) film horor telah membuat sebuah pemahaman bahwa simbol-simbol kekristenan juga bagian dari satanisme.</p> <p>e. Alfriani muli (18 Juni 2022) lewat</p>
--	--	--

		<p>film horor telah memberi dampak pada iman kepercayaanya kepada Tuhan bahwa ia memakai segala cara untuk menolong umatnya terkhusus pada salib yang digunakan untuk mengusir setan.</p> <p>f. Yoga prasetyo (18 Juni 2022)film horor telah memberikan penekan untuk percaya pada satanisme karena kristen hampir sama dengan satanisme dengan penggunaan simbol yang ada.</p>
4.	<p>Apa dampak secara langsung ketika anda selesai atau sedang menonton film horor ?</p>	<p>a. Vivin verlangga sebi (18 Juni 2022)setelah menonton film horor rasa takut itu semakin kuat, takut tidur sendiri samapi berminggu-minggu tapi saya tetap suka menonton film horor.</p> <p>b. Iren (18 Juni 2022) setelah</p>

		<p>menonton film horor tentunya rasa takut itu kuat apalagi jika membayangkan simbol salib terbalik dan kadang terbawa mimpi dan takut jika menyendiri di rumah.</p> <p>c. Salsabila Febriani (18 Juni 2022) setelah menonton rasa takut berlebih bahkan ketika berdoa takut tutup mata karena selalu membayangkan makhluk mistis yang ada di dalam film ada di sekitarnya jika tutup mata.</p> <p>d. Agil Rambu Langi dan Yolanda (18 Juni 2022) setelah menonton film horor tentunya takut apalagi jika sendiri di rumah pada malam hari, selalu membayangkan bahwa ada yang mengikuti.</p> <p>e. Alfriani muli (18 Juni 2022) setelah</p>
--	--	--

		<p>menonton film horor ia merasa takut dan tegang jika sendiri dalam kamar atau tempat sunyi di malam hari.</p> <p>f. Yoga Prasetyo (18 Juni 2022) setelah menonton film horor biasa saja karena saya tidak merasakan takut yang berlebih, justru membuat saya semakin penasaran jika ada simbol-simbol yang ditampilkan tetapi maknanya masih misteri dan perlu diselidiki sehingga rasa ingin menonton film horor selalu muncul.</p>
--	--	--